

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 21. August 2012

Städtepartnerschaft Wiesbaden-Biebrich - Glarus (SPD)

Der Ortsbeirat beschafft aus eigenen Mitteln eine ansprechende Beschilderung mit dem Hinweis auf die bestehende Städtepartnerschaft. Als Standort wird die Verkehrsinsel am Kopfende der Robert-Krekel-Anlage vorgeschlagen.

Beschluss Nr. 0070

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

1004 z.w.V.
Dezernat VII z.K.

Hahn
Ortsvorsteher